



FOTO/SETKAB.GO.ID

## PRESIDEN AJAK MASYARAKAT IKUTI PROGRAM VAKSINASI COVID-19

Penyerahan BMK kepada pelaku usaha mikro dan kecil, Jumat (08/01/2021), di Halaman Depan Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat. Presiden Joko Widodo mengajak masyarakat berpartisipasi dalam program vaksinasi COVID-19 yang segera dilaksanakan Pemerintah sebagai upaya untuk mencapai kekebalan komunitas atau herd immunity.

## Pengusaha Keberatan Diberlakukan Pembatasan Kegiatan Masyarakat

Dunia usaha akan semakin tertekan jika pemerintah memberlakukan pembatasan kegiatan masyarakat dari 11 – 25 Januari 2021. Kebijakan PPKM akan membuat ekonomi Indonesia semakin redup.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah akan memberlakukan Penerapan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) dari 11 – 25 Januari 2021.

Namun hal ini menuai protes dari kalangan pengusaha karena menganggap tindakan tersebut akan semakin meredupkan sektor

ekonomi. "Menyikapi tentang beberapa penyusunan ulang kriteria pengetatan pembatasan mobilitas masyarakat untuk mencegah penularan Covid-19, kami masih melihat bahwa hal ini sama saja kita kembali ke pembatasan awal yang kita pernah lakukan," kata Ketua Kamar Dagang dan Industri (Kadin) DKI Jakarta Diana Dewi, Jumat (8/1).

Meski demikian, Diana setuju apabila pemerintah harus tegas

menegakkan protokol kesehatan dalam aktivitas masyarakat. Namun, pembatasan jam operasional dan kapasitas justru berpotensi membuat beberapa pusat perekonomian memutuskan untuk menutup usahanya, karena mempertimbangkan beban biaya operasional yang harus ditanggung. Kebijakan ini juga akan berdampak pada lambatnya proses pemulihan ekonomi masyarakat.

"Untuk itu kami meminta kepada Pemerintah untuk juga

mempertimbangkan masukan dan kondisi dunia usaha nasional pada saat ini," ucap Diana.

Diana menyarankan agar Pemerintah menyiapkan infrastruktur digital yang memadai dan merata di seluruh kawasan. Persiapan infrastruktur digital jangan hanya dilakukan di perkotaan saja, melainkan juga di pedesaan.

"Namun juga di desa-desa dengan harga yang terjangkau dan

► Bersambung ke hal 11

## MUI: Vaksin Sinovac Halal dan Suci

**JAKARTA (IM)** - Majelis Ulama Indonesia (MUI) menggelar rapat pleno hasil audit vaksin Sinovac dari Tiongkok, Jumat (8/1). Rapat hasil audit dilakukan di Hotel Sultan, Senayan, Jakarta.

Ketua MUI Bidang Fatwa dan Urusan Halal Asrorun Ni'am Sholeh menyatakan, vaksin Sinovac dari Tiongkok halal dan suci.

"Menyepakati bahwa vaksin Covid-19 Sinovac hukumnya suci dan halal, ini aspek kehalalannya," ucap Asrorun.

Hanya saja, Asrorun menyatakan, fatwa ini masih menunggu hasil terkait keamanan dari BPOM. Fatwa utuh baru dikeluarkan setelah BPOM mengeluarkan hasil pengecekannya.

"Tetapi mengenai kebolehan penggunaannya sangat terkait dengan keputusan mengenai aspek keamanan BPOM, dengan demikian fatwa MUI terkait den-

gan produk ini akan menunggu hasil final dari BPOM, fatwa utuh akan disampaikan setelah hasil BPOM," ujar Asrorun.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) berharap masyarakat mau disuntik vaksin Covid-19. Menurut Jokowi, jika menolak akan merugikan diri sendiri dan orang lain.

"Kalau ada yang tidak mau divaksin tidak hanya merugikan diri sendiri tapi juga merugikan orang lain," katanya saat penyaluran bantuan modal kerja di Istana Kepresidenan Bogor, Jumat (8/1).

Jokowi mengatakan, target vaksinasi mencapai 70% dari penduduk Indonesia. Hal ini bertujuan untuk mencapai kekebalan komunal atau herd immunity.

"Sehingga jangan sampai kita berharap tidak ada yang tidak mau divaksin. Semuanya kita harapkan yang 70% tadi semuanya mau divaksinasi," ujarnya. ● mar

## Komnas HAM: 4 Laskar FPI Dikeluarkan dari Mobil Dalam Keadaan Hidup

**JAKARTA (IM)** - Komisiner Komnas HAM Choirul Anam membeberkan bahwa pihaknya telah bertemu dengan saksi yang melihat empat Laskar FPI dikeluarkan dari dalam mobil dalam keadaan hidup. Beberapa di antaranya tidak diborgol.

Ada juga saksi yang tahu bahwa polisi menyeruk orang-orang menghapus rekaman pengangkapan di rest area KM 50 tol Cikampek.

"Petugas mengatakan pengangkapan ini terkait narkoba," ujar Anam.

Anam menambahkan, terdapat 18 luka tembak di tubuh anggota laskar FPI. Kemudian ada luka jahitan akibat operasi.

"Selain luka tembak dan jahitan operasi, ada luka lain tapi bukan

► Bersambung ke hal 11

## Tragis, 3 Orang Tewas Terjebak saat Toko Aksesoris HP Terbakar

**PRABUMULIH (IM)** - Salah satu ruko yang menjual aksesoris ponsel (HP) di Jalan Urip Sumarharjo Kelurahan Pasar I, Kecamatan Prabumulih Utara, Prabumulih, Sumatera Selatan, ludes dilalap si jago merah, Jumat (8/1). Tragisnya, tiga orang tewas

dalam peristiwa tersebut.

Ketiga korban adalah Indra (33) pemilik ruko, Adi Saputra (18), dan Ferdi (18) keduanya karyawan di toko tersebut. Sedangkan Siti Marni (27) istri korban Indra dan anaknya Zahie (7) berhasil diselamatkan, meski

mengalami luka-luka dan kini dirawat di RSUD Prabumulih.

Korban Indra hangus terbakar di lantai dasar. Sedangkan Adi ditemukan di lantai 2 dan Ferdi di lantai 3. Adi dan Ferdi diduga

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## 10.617 Pasien Baru Positif Korona, Kasus Harian Pecahkan Rekor Lagi

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah kembali mengumumkan lonjakan kasus baru positif Covid-19. Pasien yang terjangkit Covid-19 sejak Kamis (7/1) hingga Jumat (8/1), bertambah sebanyak 10.617 orang. Angka tersebut merupakan tambahan kasus harian paling tinggi sejak kasus pertama diumumkan pada 2 Maret 2020 lalu.

Sebelumnya rekor kasus harian Covid-19 juga pernah terjadi pada Kamis (7/1) dengan angka 9.321 orang. Dengan demikian jumlah pasien yang terjangkit Covid-19 kini berjumlah 808.340 orang.

Informasi tersebut disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 pada wartawan

Jumat (8/1) sore. Data yang sama juga menunjukkan ada penambahan pasien sembuh dari Covid-19 sebanyak 7.446 orang dalam 24 jam terakhir. Sehingga, jumlah pasien sembuh dari Covid-19 kini berjumlah 666.883 orang. Jumlah pasien yang meninggal dunia akibat Covid-19 juga bertambah 233 orang dalam kurun waktu 24 jam. Dengan demikian jumlah pasien yang meninggal dunia akibat Covid-19 ada 23.753 orang.

### Plasma Konvalesen

Pengobatan pasien Covid-19 mulai menemukan harapan melalui terapi plasma

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

## KUNJUNGAN KERJA MENSOS DI BEKASI

Menteri Sosial Tri Rismaharini (kanan) berbincang dengan sejumlah tunawisma yang akan dipekerjakan di salah satu apartemen, Bekasi, Jawa Barat, Jumat (8/1). Pada kunjungan tersebut Mensos Tri Rismaharini meninjau fasilitas pelatihan di Balai Rehabilitasi Eks Gelandangan dan Pengemis (BRSEGP) Pangudi Luhur dan memperkenalkan tempat pekerjaan baru yang lebih layak untuk tunawisma yang terjerang razia.

**Bagus PIPi**  
KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\*  $\geq 98\%$   
\*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019  
Desain Masker terdaftar  
3 Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

**intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Mampu melayani orang lain lebih beruntung daripada harus dilayani.  
(Master Cheng Yen)

**ASALTAU!**  
Gara-gara Tolak Bantu Tetangga, Seorang Dijadikan Makanan Babi  
WANITA yang menolak membantu tetangganya yang memiliki hubungan dengan klan mafia, dibunuh dan dijadikan makanan babi.  
Maria Chindamo, seorang pengusaha wanita Italia berusia 42 tahun, tiba-tiba menghilang

**Takut Covid-19, Pesulap Pagari Rumahnya dengan Seng**  
SABAR Suharno (46), warga RT 002 RW 010, Desa Ajibarang Wetan, Kecamatan Ajibarang, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, tiba-tiba memagari rumahnya dengan seng. Ia takut impiannya dan anaknya gagal karena tertular Covid-19.  
Pasalnya, beberapa hari lagi anak pertama Suharno akan melanjutkan kuliah di Kairo, Mesir. Berbagai persiapan pun telah dilakukan sejak jauh hari. Namun, hingga menjelang keberangkatan anak pertama dari tiga bersaudara ini penyebaran Covid-19 belum terkendali.

**NANO POLISH®**  
IDM000144822  
**SANDIMAS**

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.165,00	13.900,00
SGD	10.849,00	10.449,00
AUD	11.116,00	10.809,00
EUR	17.512,00	17.047,00
HKD	1.866,00	1.761,00
GBP	19.398,00	18.928,00

Jumat 08 Januari 2021 16.45 WIB